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平成19年の新年を皆様お健やかにお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

今年は亥の年、猪突猛進とは申せ何事にも慎重に確実に特に参議院選には我々の悲願が叶うよう初

詣の参拝には心を込めてお祈りしてきました。

占いの本によると、私の今年の運勢は｢懸案の宿題に取り組みごとを公言せば協力あり解決して一

段落が着き安堵できる年｣だそうです。昨年の世相は｢命｣今年はどんな漢字になるのでしょうか。連盟

的にはなせば｢成｣、｢登｣院くらいにはしたいものです。

昨年暮の松原まなみ研修会・施設訪問には多くの会員並びに関係者の方々のご協力を得て、四日

間ではありましたが平日の時間帯にも拘らず大変好意的に迎えて頂きました。おかげさまで県下東、中、

南ブロックを駆け巡り看護協会やＯＢの協力も得ながら｢松原まなみ｣の顔と名前を分かっていただけ

たと思います。

松原まなみ先生は連日の強行スケジュールにも精力的に熟され、予想以上の方々と握手ができたこ

とを大変感謝され次の訪問県に出かけられました。

県連盟としては本番は7月ですので、これからも冷めないように支部ごとにきめ細かく取り組んで行

きます。

皆様の暖かいご支援を切にお願いすると共に今年が飛躍の年になりますよう頑張って参りましょう。

まだまだ寒さが厳しく特にウイルス対策には気をつけてご活躍ください。

ご あ い さ つ

愛媛県看護連盟会長　植 岡　道 玄
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明けましておめでとうございます。
東京は穏やかなお正月でした。元旦は恒例になっている皇居での新年祝賀の儀に参列し、天皇皇后両陛下のご尊顔を

拝して参りました。5日には明治神宮で松原まなみ候補の必勝祈願に同行。久常看護協会長・見藤看護連盟会長率いる両
会の幹部の皆さん、南野先生と国会議員秘書たち、どうしても女性の多い集団ですから、結構目立っていました。いよい
よ夏に向かって出陣です。
人口減少時代に入り、社会保障制度全般の見直し作業もスピードを増して進められています。高齢者にとってはやや厳

しい改正にならざるをえないのですが、医療にしても、介護にしても適正に使われているか、保険の加入者自身がもっと
関心を持つ必要もありましょう。看護職にとっては医療施設内ではもちろんのこと、福祉施設や地域における需要も拡大
傾向が続くものと思われます。人口減少時代に貴重な存在となる看護職が自信もって働き続けることができるようにする
ためには、たゆまぬ資質の向上のための政策と、仕事と育児や家庭生活との調和が取れるような環境づくりが急務です。
今年の夏の参議院議員選挙では看護連盟の真価が問われることになります。私としては、看護界を挙げて推薦している

松原まなみさんに、しっかりとバトンタッチし、山積する課題に取り組んでほしいと願っています。皆様のご支援をよろし
くお願い申し上げます。

参議院議員　清 水　嘉 与 子

新年　あけましておめでとうございます。
昨年中は、皆様方のあたたかいご支援を給わり、有難く感謝申し上げます。
今年は亥年・年女となり益々活発に努力して参りたいと思います。
“初春の亥年に年女

と し め

の願いあり努力重ねて成就するまで“
昨年最後の第165回国会では、厚生労働委員会や教育基本法に関する特別委員会等に於いて質問の機会を得る事が出

来ました。特別委員会では、いじめや教育委員会等の4項目に関する集中審議でした。改正法案には、前法に加え、家庭
や幼児期の教育、並びに、家庭・学校・地域住民等との連携協力についての規定も定められており、これらに関する事や
学校における子供・担任教員・家族を結ぶ役割をする養護教諭の役割とその活動にふれ、伊吹文科大臣にその重要性等
を質問しました。また、防衛庁を防衛省とし、その長を防衛大臣とする法案と共に、永い間懸案となっていたこの2法案も
成立をみました。
12月7・8日、モンゴル政府保健省の主催で議員、日本国市橋大使、UNFPA・WHO代表と助産師(各地区より130名)によ

るモンゴル第一回助産師会議が開催され、今迄の準備の効果を得て、助産師協会を設立する事ができ、思いもかけず、グ
ランタイ保健大臣より｢モンゴル国保健名誉賞｣としてメダルと証書を給わり感激でした。
今年も元気で夏の陣にも一生懸命頑張ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

参議院議員　南 野　知 惠 子
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新年、明けましておめでとうございます。愛媛県看護連盟の皆さまにおかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお慶
び申し上げます。
私は、衆議院議員として2回目の新年を選挙区の岡山県で迎えました。昨年は、皆様から多大なご支援を賜りまして、長年

温めてまいりました政治への思いを実現できる機会を与えていただいたことを、この場をお借りし厚く御礼申し上げます。
衆議院議員としてはじめての1年を振り返ると、実に様々な体験をさせていただき、これまでに経験したことのない程、大

変充実した1年であったと思っております。
能勢和子前衆議院議員から引き継いだ｢臓器移植法の改正案｣の検討、｢障害者自立支援法の見直し｣に向けた提案、過

疎地やへき地の｢地域医療を守るための提案｣、｢看護職の卒後臨床研修の制度化｣に向けた国会での委員会質疑など、多
くの体験を通して｢国会議員としての発言や活動が国政を変える｣、ということを実感した1年でした。そして、その重責とやり
がいの大きさに身の引き締まる思いで自覚を新たにいたしております。
今年は、イノシシ年、年女ですので、今まで以上に｢猪突猛進｣し、国政の場からしっかりと必要な判断をしていきたいと思

います。
本年も引き続き皆様方のあたたかいご支援・ご指導の程、よろしくお願い申し上げます。

衆議院議員　あ べ　俊 子

新しい年を迎え、会員の皆様におかれましてはお健やかにお過ごしのこととお喜び申し上げます。
私、松原まなみは、今夏の参議院選に挑戦するため、昨年5月より各県の会員の皆様のもとへご挨拶に伺わせていただい

ております。昨年12月下旬の愛媛県での研修を含めて、38県に伺いました。愛媛県には県中央から入り、西へ東へと多くの施
設に伺い、大勢の皆様とお会いできました。研修や施設訪問では、会員の皆様の温かい励ましに勇気を頂きました。心より感
謝申し上げます。
さて、看護の問題に目を向けますと、平成18年4月の診療報酬改定で新設された｢一般病院入院基本料｣7：1の届出件数が
10月現在で549施設(病床数121,545床)となり、看護職の配置が確実に進んでいます。これらの手厚い配置は看護の質向上に
つながるものと思われます。｢手厚い配置｣の次の課題は｢看護職の定着｣です。新卒看護者確保・潜在看護職の再就職支援
などによってマンパワーを確保し、看護職の給与改善や保育環境の整備などによって誇りや生きがいを感じながら就業を継続
できるための対策が必要になります。これらの課題も看護が率先して、早急に解決すべき問題です。私はこのような現場から
湧き上がる｢生の声｣に忠実に対応し、その声を国政の場に届け、制度を改革することに全力を注ぎたいと思っています。
今年はいろいろな新しい業務が加わり、多忙を極めることになりそうですが、参院選には必ず勝利する決意で頑張ります。

愛媛県には、6月中旬に｢1000人集会｣で再びお伺いできる予定です。本年も皆様にとって素晴らしい年となりますよう祈念い
たしております。

アンフィニ編集長　松 原　ま な み
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新居浜支部
現場の声届ける手立てはこの一票！

西条支部
現場の声　届けるためには　会員すべてがアンフィニＡ

今治支部

知ってますか？看護連盟
現場の声を国政に　今治支部から届けよう

中予第一支部
全力投球で！今年は最高に 亥亥　年にしましょう

中予第二支部
集めよう 看護の仲間　必ず代表を国政へ

中予第三支部

会員一人一人が　看護連盟の目的を再認識し
参議院選挙に みんなの力を結集しよう

南予第一支部

やればできる 自分を信じて全力投球
元気とやる気で南予の底力を発揮しよう

南予第二支部

確実なアンフィニＡで目標突破　国政の場へ代表を！



Ｎ∞〈アンフィニ〉は新しい日本看護連盟広報紙のタイトル

Ｎ∞〈アンフィニ〉はリフォーム連盟の理念と目的のシンボル

ＮはNurseのＮ

∞は数学記号で無限大を意味する 二つの極の間で情報が往き来する記号

ベッドサイドと政治の場を結びつける重要なキーワード

情報が往き来し、看護の世界が無限に大きく広がる願いを込めています。

Ａ＝アクションは行動する人

アンフィニＡ会員は連盟の中で、さらに行動する会員を増やすとともに
連盟会員である自分が他の二人と両手をつないで投票行動を興す人

今後　連盟活動の大切なことは∞Ａ会員をどれだけ増やすことが
できるかです。

Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？Ｎ∞〈アンフィニ〉ってなに？

アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？アンフィニＡ会員は？
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福岡空港→松山空港
Ｒ196北条→今治→西条→新居浜

高速道路　西条ＩＮ→川内ＩＮ
東温市　松山市内

今治市　施設訪問 今治市　研修会
三原淳子日本看護連盟幹事

新居浜市　研修会

松山市　施設訪問 松山市　研修会

松山市　塩崎恭久官房長官夫人あいさつ 松山市　施設訪問



宇和島市　懇談会 宇和島市　研修会を終えて
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予讃線　松山→伊予大洲
八幡浜市→西予市→宇和島市

予讃線　宇和島→松山
松山市内　松山空港から福岡へ

大洲市　施設訪問

同行記　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事長　有請千代美

暮れの4日間、松原まなみさんに同行し愛媛を駆け巡りました。
訪問先の施設は平日の診療時間帯でどこも忙しそうでしたが、それにもかかわらずと

ても快く迎えてくださいました。
行く先々で、皆さんの温かい歓迎ぶり・おこころ配り・感動でした。
今治、新居浜、松山、宇和島での研修会も、お疲れのところ大勢の方々が駆けつ
けてくださり会場一杯の盛況でした。
今回、松原まなみさんご本人に直接お会いして、皆さんいかがでしたか。
握手をとおして、松原まなみさんの大きな手のぬくもりが、とても誠実で、温かい人

柄そのままに伝わったのではないかと思います。
この「松原まなみさん」の熱意とすばらしさをもっともっと多くの人に知っていただき、
アンフィニA獲得に繋げていきましょう。
感謝！感謝！の4日間でした。ありがとうございました。



連盟の活動を支えるのは会員一人一人です
会員の輪を拡げ、元気で　明るく　楽しい活動を展開していきましょう

今年もよろしくお願いいたします

広報委員　担当役員　有請千代美　政岡　千種
委　　員　大野タエ子　井上より子　大河美由紀

金沢　千代　向井すが子

年会費8,000円
内訳　日本看護連盟会費　　5,000円

愛媛県看護連盟会費　3,000円

入会手続きはいつでもできます
詳しいことは愛媛県看護連盟へお問い合わせください

Tel  089-923-1595 Fax  089-923-1598
E-mail info@ehimekangoren.jp
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